



Ingrid Rossell tuvo una primera impresión muy positiva del Seat León

En las instalaciones del Circuit de Barcelona - Catalunya, Ingrid Rossell se situó por primera vez al volante del Seat León, preparado por Baporo Motorsport, con el que disputará el Campeonato de Cataluña de Montaña 2017.

La joven piloto del Automóvil Club de Andorra, además de pilotar por primera vez el mencionado Seat León, tuvo que superar la dificultad añadida de compartir pista con vehículos que disputarán diversos campeonatos, tanto españoles como internacionales, entre ellos los potentes prototipos que correrán las Blackpaint Series.

En este reto inicial de la temporada, Ingrid contó con la ayuda del doble campeón europeo de Seat León, Pol Rosell, que en ocasiones desde el volante y en otras vueltas en el bucket de la derecha, le dio las indicaciones oportunas tanto del comportamiento del León como de las características del circuito.

Una vez acabado el test, Ingrid se mostraba un poco aturdida por la gran cantidad de información que recibió en poco tiempo pero convencida que el margen para mejorar era muy grande. Estas eran sus palabras: ***No hay ninguna duda que el cambio es espectacular. También es cierto que el escenario en el que hemos hecho el test nada tiene que ver con el que me encontraré a partir de la próxima semana. Con todo hay cosas (referencias, frenada, entre otras) que tienen una importancia decisiva y a las que tendré que adaptarme. Hoy he recibido tanta información que procesarla y ponerla en práctica no será fácil. Será cuestión de hacer kilómetros y coger experiencia.***

De toda la información que recibió, la piloto de Gedith Center estuvo muy receptiva a un tema, hasta ahora, nuevo para ella la telemetría: ***Para mejorar estoy convencida que será una ayuda muy importante. Poder ver como has hecho una trazada y que posibilidad hay de mejorarla es muy positivo. Puedo aprender mucho, este será el objetivo prioritario de la temporada. Aunque la prioridad inmediata será cambiar con rapidez el chip del pilotaje sobre hielo por el de asfalto.***

Ingrid Rossell no tardará mucho en poder sacar las primeras conclusiones de su participación en una prueba del Campeonato de Cataluña de Montaña. La primera cita será el próximo domingo (día 19) en la 1a Pujada a Alcover, una subida que hace una veintena de años que no se disputa y que esta temporada la Escudería TramSport ha recuperado para el catalán de la especialidad.

Servicio de prensa.